

# TECNOTICIAS



TECNOLOGICO  
NACIONAL DE  
MEXICO



Departamento de Comunicación y Difusión  
Año 3 Número 16 31 de Agosto de 2016

Órgano informativo del Instituto Tecnológico de San Juan del Río

## CEREMONIA DE INICIO DE CURSOS AGOSTO DICIEMBRE 2016



Este 30 de Agosto de 2016 se llevó a cabo la ceremonia de Inicio de cursos del periodo Agosto Diciembre de 2016 en las instalaciones del Instituto Tecnológico de San Juan del Río.

En la ceremonia estuvieron presentes las siguientes autoridades: el ING. JUAN PABLO SOSA PEÑA Director Estatal de Profesiones del Estado de Querétaro en representación del LIC. JOSÉ ALFREDO BOTELLO MONTES Secretario de Educación del Estado de Querétaro; el Delegado Federal de la SEP en el Estado de Querétaro el DR. ALEJANDRO SARACHO LUNA; el M.C. EDGAR HERNÁNDEZ LÓPEZ, Subdirector de Planeación y Vinculación del Tecnológico de San Juan del Río; el ING. JOSÉ MARTÍN GUERRERO CAMACHO Director de Plantas Mitsubishi Electric México en San Juan del Río; la MTRA. JUDITH ORTIZ MON-

ROY Regidora de la Comisión de Educación y Cultura de San Juan del Río; el SR. SANTIAGO ALEGRÍA SALINAS en representación del DIP. ROBERTO CABRERA VALENCIA Diputado Local por el IX Distrito de la LVIII Legislatura del Estado de Querétaro; la M. A. MARÍA REYNA CERVANTES GALVÁN, Secretaria General de la Delegación D-V-83 de la Sección 61 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación; el alumno C. DIEGO FABRICIO GUADARRAMA VALENCIA Presidente del Honorable Consejo Estudiantil del Instituto y como anfitrión de este evento, el Subdirector Académico del Instituto Tecnológico de San Juan del Río, el M.C. ÁNGEL ADAD FRANCO BALTAZAR.

En el mensaje que dirigió el M.C. Ángel Adad Franco Baltazar dió a conocer información que pondrá de manifiesto el por qué es considerado como el organismo educativo más importante de México, a nombre de la comunidad tecnológica les dió la bienvenida a estos estudiantes de nuevo ingreso con el compromiso de que serán guiados por docentes competentes y serán formados en nuestras aulas, a través de una educación sustentada no solamente en la adquisición de conocimientos sino también en el cultivo de actitudes y valores que buscan la plena realización, para que sean agentes innovadores que contribuyan en la transformación de la sociedad y personalmente los felicitó a todos ellos por la decisión que tomaron de continuar sus estudios profesionales en las diferentes carreras, con la firme convicción de que harán su mejor esfuerzo para que al finalizar sus estudios se proclame cada uno como: ¡ORGULLO TEC SAN JUAN!



## Desarrollan un sistema basado en membranas y electricidad para analizar parabenos en aguas superficiales

Investigadores del grupo 'Análisis Químico' de la Universidad de Sevilla, en España, han desarrollado un método que combina membranas y electricidad para analizar parabenos en aguas superficiales. Estos compuestos, presentes en productos cosméticos y farmacéuticos, son considerados contaminantes emergentes por su posible actividad estrogénica. El nuevo sistema es un procedimiento sensible, barato y sostenible con el medioambiente por la baja cantidad de disolvente necesaria.



El nuevo sistema es un procedimiento sensible, barato y sostenible con el medioambiente por la baja cantidad de disolvente necesaria.

### MAQUILLAJE

Tía Teresa, ¿para qué te pintas?

Para estar más guapa.

- ¿Y tarda mucho en hacer efecto?

Síguenos en: <https://www.facebook.com/>



TecSanJuan@Tec\_SanJuan



tec\_sanjuandelrio

La no violencia lleva a la más alta ética, lo cual es la meta de la evolución. Hasta que no cesemos de dañar a otros seres vivos, somos aún salvajes.  
*Thomas Alva Edison.*

**"Se puede comprender la vida hacia atrás; vivirla siempre hacia adelante."**

Por su parte, los alumnos de nuestro director general Quintero que les fué proferido en el mensaje que les Estudiantil del Instituto ma Valencia, aparte de institución para cursar su que pongan todo el esfuerzo y anhelos futuros y ran la camiseta con la del Tecnológico de San Juan del Río. JUAN PABLO Profesiones del Estado de envió a los alumnos de importancia de pertenecer a un equipo y les hizo saber que pertenecen a una gran institución, y los invitó a enfrentar los retos que nos depara el futuro y a atreverse a ser triunfadores.

También en ésta ceremonia se realizó la entrega de reconocimientos a los alumnos de todas las carreras que obtuvieron los mejores promedios en el ciclo escolar Enero Junio de 2016 ellos son: de la Carrera de Ingeniería en Gestión Empresarial Angélica Patricia Hernández Bautista 1er. lugar, Evelin Miranda Sánchez 2º lugar y Alejandra Ugalde Romero 3er. lugar; De la carrera de Ingeniería Industrial María Magdalena Ruiz Correa 1er. lugar, David Reséndiz Martínez 1er. lugar y Juan Carlos Reséndiz Morales 3er. lugar; De la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales Monserrat Cruz López 1er. lugar, Josué Eduardo Méndez Reyes 2º lugar y Ricardo Cruz Valencia 3er. lugar; De la carrera de Ingeniería Electrónica Carlos Alberto Guzmán Alvarado 1er. lugar, Ricardo Hernández Garduño 2º lugar y Marisol Lara Sánchez 3er. lugar y de la carrera de Ingeniería en Tecnologías de la Información y Comunicaciones María Victoria Acosta Martínez 1er. lugar, Lorena Martínez Castillo 2º lugar y Mayra Ibarra Badillo 3er. lugar.

Además se entregaron los reconocimientos de la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Ingeniería (ANFEI) a los mejores alumnos del periodo escolar 2015 a nivel nacional a los siguientes alumnos: Fabiola Ramírez Landaverde de Ingeniería Industrial, Ulises Erreguín Ramírez de la carrera de Ingeniería en Sistemas Computacionales, María Elena Cruz Serrano de Ingeniería en Gestión Empresarial y Luis Antonio Cruz Camacho de Ingeniería Electrónica.

El DR. ALEJANDRO SARACHO LUNA Delegado Federal de la SEP en el Estado de Querétaro en el mensaje que les dirigió a los alumnos, les hizo reflexionar sobre muchas cosas muy interesantes como la proyección de lo que visualizamos, sobre lo que pensamos cada día, sobre las diferencias entre los deportistas comunes y los olímpicos que es la capacidad de automotivación y en su forma de pensar, y los felicitó por pertenecer al Tecnológico de San Juan del Río y especialmente a los alumnos que recibieron reconocimientos por su desempeño y los puso de ejemplo para que los alumnos de nuevo ingreso se motiven y se visualicen en situaciones similares de éxito. También reconoció el trabajo del grupo directivo comandado por los tres subdirectores quienes han dado muestras de verdadero trabajo en equipo.



observaron con atención el mensaje del Maestro Manuel Quintero proyectado en el evento.

dirigió el Presidente del H. Consejo el alumno Diego Fabricio Guadarráfelos por haber elegido esta carrera profesional, los motivó para fuerza y no pierdan de vista sus sueños mismo, los invitó a que se pusieran a identificar como águilas Juan del Río.

SOSA PEÑA Director Estatal de Querétaro en su mensaje que les nuevo ingreso les habló sobre la



La declaratoria inaugural de inicio de cursos correspondiente al periodo Agosto Diciembre 2016 estuvo a cargo del ING. JOSÉ MARTÍN GUERRERO CAMACHO Director de Plantas Mitsubishi Electric México en San Juan del Río, quien además les dirigió unas palabras recordando su paso por el Tecnológico, ya que es egresado de la segunda generación de ingenieros industriales, felicitó a los alumnos que recibieron reconocimiento como alumnos destacados, informó que el 30% del personal de las dos plantas Mitsubishi son egresados del Tecnológico de San Juan del Río y dijo que las puertas de Mitsubishi están abiertas para los alumnos del Tecnológico de San Juan. Habló también de cuatro palabras que observa siempre con su staff: obediencia, disciplina, actitud y un paso adelante aunado con querer, poder y saber.

<https://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/557519-instituto-tecnologico-san-juan-del-rio-da-la-bienvenida-495-jovenes/#>



<https://rotativo.com.mx/noticias/locales/san-juan-del-rio/557532-sep-realizara-foros-consulta-reforma-educativa-queretaro/>